

PlantaDoce.

Sala de espera

La sanidad privada tarda menos de treinta minutos en atender las urgencias

El estudio Resa 2017, publicado por Idis, parte del análisis de las 4,1 millones de urgencias atendidas por los 284 centros participantes en el informe.

PlantaDoce
8 ene 2018 - 09:00

El tiempo de espera medio para ser atendido en los servicios de urgencias de los hospitales privados en España es inferior a treinta minutos, según datos difundidos por el Instituto para el Desarrollo y la Integración de la Sanidad (Idis), que representa a las principales aseguradoras y grupos hospitalarios privados.

En su último estudio de resultados de salud Resa 2017, Idis analiza los datos de 4,1 millones de urgencias atendidas en los 284 centros sanitarios privados participantes, pertenecientes a todas las comunidades autónomas.

De esta manera, el instituto ha observado que la demora media hasta el triaje (valoración inicial del paciente para determinar la prioridad y gravedad del caso) es de 9 minutos y 44 segundos, mientras que desde esta primera fase hasta la atención médica por el facultativo indicado pasan de media 19 minutos y 53 segundos. En total, 29 minutos y 37 segundos, la demora media más baja de los seis últimos años.